Cuba vs Canadá en partido de vida o muerte en el preolímpico de béisbol



Lanzador cubano Carlos Juan Viera

La Habana, 1 jun (RHC) - La selección cubana de béisbol enfrentará este martes a la de Canadá en partido crucial, tras sucumbir cerradamente ante Venezuela en su primera salida en el Preolímpico de las Américas, con sede en Florida.

El derecho Carlos Juan Viera será el encargado de abrir en el importante encuentro ante Canadá, equipo cuajado de zurdos en su line up y dueño de varias victorias ante Cuba en eventos de primer nivel.

El timonel del equipo cubano Armando Ferrer anunció algunos cambios en la alineación ante Canadá, entre ellos la entrada de Lisván Correa, autor de un jonrón como emergente el lunes y el Jugador Más Valioso (MVP) de la reciente temporada cubana.

Aunque conectaron 10 incogibles, incluidos jonrones de Erisbel Arruebarrena y Lisván Correa, los cubanos cayeron por la mínima y 6-5 ante Venezuela, en un disputado partido jugado en West Palm Beach.

Arruebarrena (4-2, con jonrón y 2 remolques) y el receptor Yosvany Alarcón (4-2) fueron los únicos que pegaron dos hits por la tropa de Armando Ferrer, aunque igualmente brilló Correa con el madero, con jonrón de 2 carreras en su única oportunidad al bate de emergente.

Venezuela se apoyó igualmente en su artillería de largo metraje, al ligar tres vuelacercas de Carlos Pérez, Hernán Pérez y el grandesligas Robinson Chirinos.

Carlos Pérez resultó el mejor a la ofensiva por la vinotinto, al pegar de 4-3, jonrón y 4 impulsadas.

El triunfo correspondió a Jonathan Díaz, cuarto lanzador empleado por la dirección venezolana, quien en 1.2 innings no permitió libertadores a la batería de Cuba. Lo perdió Lázaro Blanco, primero de los 5 lanzadores empleados por Armando Ferrer.

Con relación a Alfredo Despaigne, quien tuvo que abandonar el choque por una lesión, el doctor Francisco Montesinos dijo que el astro del béisbol japonés se lastimó un músculo del pectoral y casi seguro no podrá jugar este martes.

En los restantes choques de la primera jornada del preolímpico salieron victoriosos República Dominicana, Canadá y Estados Unidos.

Dominicana le ganó a Puerto Rico (5-2), con gran actuación del zurdo Raúl Valdés, quien trabajó siete entradas y solo permitió dos carreras y tres sencillos y bateo de Gustavo Núñez (3-3, un triple) y Luis Liberaro (2-1, un jonrón).

Canadá, en tanto, dejó sin hit ni carreras a Colombia, al derrotarla 7-0, con triunfo a la cuenta de Andrew Albers y jonrón del antesalista Eric Wood, mientras que Estados Unidos superó a Nicaragua 7-1, con jonrón de Mark Kolozsvary, y tres hits de Luke Williams y Jarren Durán.

Este martes en la segunda jornada se enfrentan Cuba-Canadá y Venezuela-Colombia, por el grupo B, y Nicaragua-Puerto Rico y Dominicana-Estados Unidos, por el A.

El preolímpico otorga un boleto para los Juegos de Tokio y la posibilidad a los ocupantes de los puestos 2 y 3 de ir a una repesca mundial, prevista para Puebla, México del 22 al 26 de junio.

https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/259192-cuba-vs-canada-en-partido-de-vida-o-muerte-en-el-preolimpico-de-beisbol



Radio Habana Cuba